
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA III SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventuno  addì  11  del  mese  di  Febbraio  alle  ore  16:35,  si  è  riunito  il

Consiglio Comunale convocato con avviso del 5 Febbraio 2021 (P.G.N. 20249).

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi  dell'art.  73  del  D.L.  17/03/2020  n.  18,  secondo  i  criteri
previamente fissati dal Presidente con proprio decreto pgn. 56693 del 16/04/2020.

La pubblicità della seduta è garantita mediante la diretta streaming.

Risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X

  2-Asproso Ciro X 19-Marchetti Alessandro X

  3-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X

  4-Balbi Cristina X 21-Molinari Marco X

  5-Barbieri Patrizia X 22-Naclerio Nicolò X

  6-Berengo Andrea X 23-Pellizzari Andrea X

  7-Busin Filippo X 24-Pranovi Eva X

  8-Casarotto Valter X 25-Pupillo Sandro X

  9-Cattaneo Roberto X 26-Reginato Matteo X

10-Ciambetti Roberto X 27-Rolando Giovanni Battista X

11-Colombara Raffaele X 28-Sala Isabella X

12-Dalla Negra Michele X 29-Selmo Giovanni X

13-Dalla Rosa Otello X 30-Soprana Caterina X

14-D’Amore Roberto X 31-Sorrentino Valerio X

15-Danchielli Ivan X 32-Spiller Cristiano X

16-De Marzo Leonardo X 33-Tosetto Ennio X

17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    21 -   ASSENTI  12

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33

dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio comunale e il Segretario Generale sono presenti

nello stesso luogo, presso la sede municipale - “Sala G. Chiesa”.

Risultano designati a fungere da scrutatori i consiglieri D’Amore Roberto, Lolli Alessandra,

Sala Isabella.

Sono presenti, collegati in videoconferenza, gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo,

Ierardi Mattia, Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo, Zocca Marco.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 7-8-9-

12-13.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità  entrano,  collegandosi  in

videoconferenza, i cons. Balbi, Colombara, Marchetti,  Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, e

Tosetto (presenti 29).

Entra, collegandosi in videoconferenza, l’assessore Giovine.

- Durante lo svolgimento delle interrogazioni e delle interpellanze,  entra, collegandosi in

videoconferenza, il cons. Asproso (presenti 30).

- Durante la comunicazione del Sindaco,  entrano, collegandosi in videoconferenza, i cons.

Marobin e Spiller (presenti 32).

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.7,  prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.1),  risultano  aver  interrotto  il

collegamento in videoconferenza i cons. Berengo, Cattaneo. (presenti 30).

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2),   rientra,  collegandosi  in

videoconferenza,  il  cons.  Berengo;  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza il cons. Marobin. (presenti 30)

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  3),   rientra,  collegandosi  in

videoconferenza,  il  cons.  Marobin;  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza il cons. Dalla Negra. (presenti 30)

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.5),   rientrano,  collegandosi  in

videoconferenza, i cons. Cattaneo e Dalla Negra. (presenti 32)

Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Albiero.

Prima della  votazione dell’emendamento n.1),  risulta  aver  interrotto  il  collegamento in

videoconferenza il cons. Dalla Negra. (presenti 31)

Prima della  votazione dell’emendamento n.3),  risulta  aver  interrotto  il  collegamento in

videoconferenza il cons. Reginato. (presenti 30)

Prima della votazione del sub-emendamento all’emendamento n.4),   rientra, collegandosi

in  videoconferenza,  il  cons.  Reginato;  risultano  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza i cons. Busin e Marobin. (presenti 29)

Prima della votazione dell’emendamento n.5),  rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Marobin; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Pellizzari.

(presenti 29)

Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Ierardi.

Prima della votazione dell’emendamento n.6),  rientrano, collegandosi in videoconferenza,

i cons. Busin e Pellizzari; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons.

Colombara. (presenti 30)

Prima della votazione dell’emendamento n.7),  rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Colombara; risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza i cons. Busin

e Danchielli. (presenti 29)

Prima della votazione dell’emendamento n.8),  rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Danchielli. (presenti 30)

Prima della  votazione dell’emendamento n.9),  risulta  aver  interrotto  il  collegamento in

videoconferenza il cons. De Marzo. (presenti 29)

Prima della votazione dell’emendamento n.10), rientrano, collegandosi in videoconferenza,

i cons. Busin e De Marzo. (presenti 31)

Prima della votazione dell’emendamento n.11), risulta aver interrotto il collegamento in

videoconferenza il cons. Busin. (presenti 30)

Rientra, collegandosi in videoconferenza, l’assessore Albiero.
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Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.12),   rientrano,  collegandosi  in

videoconferenza, i cons. Busin e Dalla Negra. (presenti 32)

Prima della votazione dell’emendamento n.13), risulta aver interrotto il collegamento in

videoconferenza il cons. Colombara. (presenti 31)

Prima della votazione dell’emendamento n.14),  rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Colombara; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Busin.

(presenti 31)

Prima della votazione dell’emendamento n.15), risulta aver interrotto il collegamento in

videoconferenza il cons. Baggio (presenti 30)

Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Siotto.

Prima della votazione dell’emendamento n.16), rientrano, collegandosi in videoconferenza,

i cons. Baggio e Busin. (presenti 32)

Prima della votazione dell’emendamento n.19), risulta aver interrotto il collegamento in

videoconferenza il cons. Busin (presenti 31)

Prima della votazione dell’emendamento n.21),  rientra, collegandosi in videoconferenza,

l’assessore Siotto.

Prima  della  votazione  dell’oggetto,  come  emendato, rientra,  collegandosi  in

videoconferenza, il cons. Busin. (presenti 32)

Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 8; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Tosetto. (presenti

31)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.12, risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza, i cons. Asproso, Busin,

Reginato e Rolando. (presenti 27)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,   rientrano,

collegandosi in videoconferenza, i cons. Asproso e Busin. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.13,  prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.1),  rientra,  collegandosi  in

videoconferenza,  il  cons.  Reginato;  risulta  aver  interrotto  il  collegamento  in

videoconferenza il cons. Dalla Negra. (presenti 29)

Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Zocca.

- Alle ore 21:33 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE DI ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/20729 pgn presentata il 6.2.2021 dal cons. Rolando, avente ad

oggetto: “Covid e Case di riposo Ipab: consentire in sicurezza agli anziani l’incontro con i

parenti”.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 2/21859 pgn presentata il 8.2.2021 dai cons. Sala e Tosetto, avente

ad oggetto: “ Campo Marzo: perché abbattimenti così repentini? Perché un “pezzo staccato

dal tutto”?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.

Interviene la cons. Sala.

Interviene, nuovamente, l’assessore Ierardi.

Domanda d’attualità n. 3/23449 pgn presentata il 10.2.2021 dal cons. Maltauro, avente ad

oggetto: “Piano di rientro delle scuole”.

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene il con Maltauro.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 17/15541 pgn presentata il 4.2.2021 dal cons. Sala avente ad oggetto:

"LAM:  perché  l'Amministrazione  Rucco  continua  a  ignorare  il  Recovery  Plan?  Bisogna

essere pronti con progettualità per attingere ai fondi".

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene la cons. Sala.

Interrogazione n. 19/16744 pgn presentata il 4.2.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto:

"Ex macello, rischio crollo. Ordinanza in emergenza: quando ultimati i lavori di messa in

sicurezza?  Quale  destinazione  d'uso?  L'Amministrazione:  mai  presa  in  considerazione  la

liberazione auto dalla piazza antistante il più bel palazzo al mondo in città del Palladio, il

Chiericati?". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 18/15544 pgn presentata il 4.2.2021 dal cons. Sala avente ad oggetto:

"Assunzioni nei Comuni collegate al Superbonus".

Relazionano gli assessori Porelli e Albiero.

Interviene la cons. Sala.

Interviene, nuovamente, l’assessore Albiero.

Interrogazione n. 20/16809 pgn presentata il 4.2.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto:

"Porta S. Croce di Vicenza.  Completare i lavori di ristrutturazione del manufatto del XIV

secolo.  Risorse  disponibili  e  cronoprogramma  lavori.  Valorizzare  l'importante  risorsa

storico/culturale  e  di  sicuro  richiamo  turistico:  quali  progetti  nel  cassetto  del  Sindaco
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Rucco?". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene il cons. Rolando.

- - - - - - - - - - - -

COMUNICAZIONI

L’assessore Tosetto ricorda la scomparsa di Linda Pasqualetto, ex consigliere comunale.

Il Presidente interviene in occasione del  “Giorno del Ricordo”, in memoria delle vittime

delle Foibe, dell'esodo Giuliano-Dalmata e delle vicende del confine orientale.

- - - - - - - - - -

Interviene, brevemente, il Sindaco.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO VII

Deliberazione n. 9

SERVIZIO ISTRUZIONE SPORT, PARTECIPAZIONE-Approvazione del “Regolamento per

l’utilizzo degli impianti sportivi comunali.”

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO VIII

Deliberazione n. 10

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del  Fondo di Riserva anno

2020, ai sensi dell’art. 166, c. 2, del D.Lgs. 267/2000.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO IX

Deliberazione n. 11

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del Fondo di Riserva anno

2020, ai sensi dell’art. 166, c. 2, del D.Lgs. 267/2000.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XII

Deliberazione n. 12

POR FESR 2014-2020 -  ASSE 2 -  AZIONE 2.2.1,  2.2.2,  2.2.3 -  Attuazione del progetto

approvato con delibera di Giunta Regionale n. 557/2020 Bando “Agire per la cittadinanza

digitale”, denominato “VI-PA” - Approvazione dello schema di convenzione tra Enti Locali

della Provincia di Vicenza ex art. 30 del D.LGS. N. 264/2000 - CUP F53D20000190006.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XIII

Deliberazione n. 13

MOZIONI-Mozione presentata  il  22.5.2020 dai  cons.  Selmo e  Pupillo  avente ad oggetto:

“Vicenza per un abitare collaborativo e solidale”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande d’attualità nn. 1/20729 pgn, 2/21859 pgn, 3/23449 pgn

2 Interrogazioni  e interpellanze nn.  17/15541 pgn, 19/16744 pgn, 18/15544

pgn, 20/16809 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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CONS?GLIO COMUNALE 05 Febbraio 2021

CITTA' DI VICENZA

Domanda d'Attualità

Covid e Case di ríposo Ipab: CONSENTIRE IN SICUREZZA AGLI ANZ?ANI L'lNCONTRO CON l
PARENTI.

Tutela della salute e bisogno di stare vicino ai propri cari.
Encomiabile lo spirito degli operatori e personale.

INCREMENTARE L'ORGANICO INFERMIERI. NON AUMENTARE LE RETTE AGLI ANZIANI OSPIT?.
Il Sindaco ha nominato il CdA due anni fa: quali iniziative intende assumere per migliorare la

situazÍone.

II sottoscritto Consigliere comunale

Premesso che

Sempre più difficili appaiono le condizioni per la gestione dei Centri Servizi residenziali per
Anziani (Case di riposo) IPAB di Vicenza, in termini gestionali ed economici, di servizio ed
assistenza per gli ospiti anziani, con particolare riferìmento alla popolazione non autosufficiente
e in stato di bisogno;

Molti degli anziani - che hanno in media età elevata e sono spesso afflitti da più patologie ed
oggì, in tempo di coronavirus, sono i soggetti piÙ a rischio - sono ospitati nelle strutture Ipab
del terrìtorìo comunale; facendo registrare non pochi casi di persone positive al coronavirus,
fra gli ospiti anziani ed operatori, e casi di decessi;

Nel contempo pur con un indice di vecchiaia costantemente in aumento, sono diminuiti negli
ultimi anni gli ingressi ed aumentati i posti letto liberi (c.d. posti letto freddi);

Richiamato che

Nelle Case dì riposo, gestite da Ipab Vicenza, ovvero le Residenze " Girolamo Salvi" e "San
Camillo" , "Ottavio Trento", Residenza "San Pietro" , "Monte Crocetta" , "Parco Città" ,
Residenza per anziani autosufficienti "Proti- Vajenti- Malacarne (Casa protetta)" e nei Centri
Diurni socio- sanitari "Bachelet", "S. Pietro", "Villa Rota Barbieri" risultavano ad inizio 2019
complessivamente oltre 750 le persone ospitate, con circa 500 dipendenti delle diverse figure
professionali, del personale di cooperativa, di volontariato; attualmente il numero degli ospiti è
significativamente diminuito, risultando essere 347 persone, come dichiarato dalla d.g. di 'Ipab
(intervista d.g. A. Bergozza all'emittente Tva telegiornale 05.02.2021);

Sottolineato che

RISULTA EVIDENTE COME LA CRISI DELLE CASE DI RIPOSO IPAB DI VICENZA NON POSSA ESSERE SCARICATA

IN TERMINI DI MAGG?ORI ONERI SULLE RETTE DEGLI OSPIT? 0 DEI LORO FAMIGLIAR5

La Reqione del Veneto, in autonomia, ha la facoltà di INTERVENIRE CON SPECIFICHE RISORSE
FINANZIARIE a sosteqno dei Centri pubblici dì Servizi per Anziani ( Rsa) del territorio
reqionale;
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Constatato che

la Regione del Veneto ha deliberato, 2019, in via sperimentale, un contributo di 30 euro giornalieri
per la quota di rilievo sanitario agli ospiti in ingresso privi di impegnativa;
Ie Organizzazioni sindacali confederali nel chiedere che nessun aumento della retta a
carico degli ospiti venga imposto, hanno proposto alla Regione di aggiornare la quota
sanitaria, bloccata ormai da troppi anni (dal 2009) a circa 50 euro al giorno, elevandola
ad un importo più consono alle difficoltà per gli ospìti di far fronte alla retta, che
raggiunge vette anche di 2700-2800 euro mensili; GdV 5/02/2021

presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA"

al sindaco, primo responsabile della salute dei cittadini e /o all'Assessore di
competenza per conoscere:

1. se a conoscenza della crisi dei Centri Servizi per Anziani (Case di riposo) quale
quella sommariamente su rappresentata;

2. se e quando verrà potenziato il numero delle figure infermieristiche operanti in
Ipab oggi particolarmente carente;

3. se in concomitanza con l'arrivo dei tamponi rapidi, i parenti hanno la possibilità di effettuare
il tampone direttamente nella struttura e, se l'esito sarà negativo, di vedersi autorizzare dai
gestori dei Centri la possibilità di incontrare i propri cari lì ospitati;

4. quali azioni ed iniziative istituzionali e politiche nei confronti dell'istituzione
Regione del Veneto che ha facoltà di intervento, ha messo in campo questa
Amministrazione per andare incontro alle esigenze degli ospiti, e a sostegno
delle Case di Riposo Ipab per rendere più vantaggiosa l'offerta dei servizi alla
popolazione anziana così duramente colpita dalla pandemia Covid-19 e per
offrìre un sostegno alla gestione economica delle Case di riposo pubbliche;

5. quando riaperti e regolarmente funzionanti i 3 Centri diurni di Vicenza.

Nel ringraziare per la risposta scritta via PEC consiglieri e verbale in Aula si porgono

Distinti saluti

Giovanni Rolando, commissione Sociale/Sanità Servizi alla Popolazione.

l

2
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CONSIGL?O COMUNALE DI VICENZA
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Domanda di attualità

CAMPO MARZO: PERCHE' ABBATTIMENTI COSI' REPENTINI?
PERCHE' UN "PEZZO STACCATO DAL TUTTO"?

Vicenza, 8 febbraio 2021

In data 8 febbraio 2021 Campo Marzo sembrava il Deserto dei Tartari di letteraria memoria.

Una parte importante del parco aveva appena visto l'abbattimento degli aceri lungo viale Dalrrìazia,
parte di un progetto di nuove piantumazioni che comprende anche i dintorni di villa Guiccioli in viale
X giugno e in piazza Matteotti.

LLI

ma.?

m
p

a
(U "
íla!0IU

a
:o>5
?SO
'Cla-l

ffl

Q9

.Jp
E;p
?g;
0í';

r-l

'%

%-

m
0

S

ai
n

0

'-

0

Í
o
S

S

o

o

o
W
0i

Come documentato anche in loco, gli alberi abbattuti (acer platanoides) erano per una parte impor-
tante sani.

Questa amministrazione, accanto a lentezze inaccettabili su molti progetti già finanziati dalla scorsa
amministrazìone, mostra alcune accelerazioni improwise, che lasciano molti dubbi e perplessità.
Alcuni cittadini, davanti all'abbattimento, si chiedevano la coerenza dell'annuncio
dell'amministrazione Rucco di sistemazione della zona viale Roma/Campo Marzo comprensiva di
questo primo impegno su viale Dalmazia - per un totale di €900000 - rispetto alle tante esigenze ur-
genti sulla sistemazione di strade, marciapiedi etc.

L'abbattimento di oggi è frutto di una decisione non condivisa con la città che viene messa di fronte
al fatto compiuto.

Tutto ciò premesso, e preso atto che domani, 9 febbraio, verranno piantati in campo Marzo i nuovi
alberi (celtis australis, volgarmente detti "bagolari"), si chiede all'amministrazione di rispondere alle
seguenti domande:

@ perché questa improwisa accelerazione del progetto di riqualificazione della zona viale Ro-
ma/campo Marzo, ancora non è conosciuto se non attraverso anticipazioni alla stampa?
perché si è proceduto con l'abbattimento di piante in molti casi sane?
perché non si è ipotizzato di trapiantare le stesse?
perché non si è pensato di togliere le gabbie che, presumibilmente, causeranno problemi a
piante destinate a diventare ad alto fusto?
I "bagolari" sono piante forti, con radici profonde, che diventeranno molto alte, anche 25 me-
tri: si è considerato il corretto distanziamento?

Perché si è scelto questo periodo per la piantumazione che non appare così consono?
Si è proweduto a togliere le radici delle piante abbattute così da consentire la crescita delle
nuove?

perché non si è valutato di dare vita a un viale monumentale come in passato, con piante
adeguate agli stessi come i platani?
quando pensa di informare i consiglieri, attraverso la commissione territorio, sull'intero pro-
getto di abbattimento e sostituzione delle alberature in città?

* cosa è previsto per Piazza Matteotti?
Grati per le risposte, inviamo cordiali saluti,

@

*

@

@

*

*

*

*

I consiglieri
Isabella Sala, Cristina Balbi, Alessandro Marchetti, Alessandra Marobin, Cristiano Spiller, Ennio
Tosetto

PS si allegano due immagini di viale Dalmazia oggi, 8 febbraio 2021
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10/2/2021 Zimbra b-A 3 )
7imbra stessari@comune.vicenza.it

DOMANDA DI ATTUALITÀ : Piano di rientro delle scuole

Da :C.C, Jacopo Maltauro
<jacopo.maltauro@cert.comune.vicenza.ít>

Oggetto : DOMANDA Dl ATTUALITÀ : Piano di rientro delle
scuole

mer, 10 feb 2021, 12:38

A : presidenteconsiglio
<presidenteconsíglío@comune.vicenza.ít>

DOMANDA DI ATTUALITÀ

Alla cortese attenzione dell'Assessore alla Viabilità e ai Lavori Pubblici Matteo Celebron,

Considerato che:
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íí In data 09SO2 il Giornale di Vicerìza ha riportato il vertìce avvenuto in data 08SO2 tra Provincia, Prefettìú, SVT e Comune di
Vicerìza per il monitoraggio relativo alla tenuta del piano dei trasporti pubblici e del controllo pubblico predisposto in vista del
rientro in aula degli studenti delle scuole superiori vicentine a partire dal giorno Ol ì02;

* In qualità di consigliere delegato alle politiche giovanili del Comìuìe di Vìcenza lungo questi mesi ho sempre mantenuto vivo
l'ascolto degli studenti vicentirìi, dei rappresentanti d'Istituto e di consulta, nonché di alcune associazioni studentesche del
territorio, impegnandorni personalmente a portare riscontri immediati rispetto all'evolversi della situazione pandemica, cercando
di farrni carìco di istanze e richieste sentite dal nostro tessuto scolastico;

íí Il tema del rientro a scuola è centrale per il nostro tessuto sociale, commerciale cittadino e giovanile e quindi l'attenzione affinché
questo avvenga in modo sempre più ampio, sicuro e ottimale deve essere impegno prioritario per chi è chiamato a gestire
pubblicamente tale situazione;

* La generale interìzione è appunto quella di rìemare presto completamente in presenza e ,sotto tale profilo, la tenuta dei piani di
mobilità è imprescindibile ;

Il Sottoscritto Consigliere comunale chiede:

ìì Un riscontro sull'avvenuto monitoraggio e quindi sulla situazione di rientro scolastico intercorsa dal O l/02 ad oggi , con
particolare riferimento all'andamento e alla sicurezza dei tasporti pubblici locali e all'efficacia del controllo effettuato dalle forze
dell'ordine e/o altro personale impiegato;

* Quali saranno i successivi passi e le prossime verifiche per tenere costantemente so'«o osservazione il flusso degli studenti e per
gararìtire , quindi, un adeguato grado di sicurezza e fnìibilità pubblica.

Il consigliere comunale delegato Jacopo Maltauro .

10/02/21 - -

https://posta.comu ne.vicenza.iUzimbra/h/printmessage?id =68272cc8-2695-4928-959c-edaa4dc6 1 d lf: 60789&part= 1 .2&tz= Eu rope/Berl in 1/1



ALLEGATO N. 2
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Consìglio Comunale di Vicenza

Gruppo Consiliare del Partíto Democratico

DOMANDA Dl ATTUALITA'

LAM: perché l'Amministrazione Rucco contirìua a ignorare il Recovery Plarì ?
Bisogna essere prontì con progettualità per attingere ai fondi.

Vicenza, 28 gennaio 2021

Premesso che

nel Giornale di Vicenza il giorno 26 gennaio è apparso un articolo ín cui il Sindaco Rucco spiegava
l'opportunìtà di "congeìare" l'acquisto dei 16 mezzi collegati alla realizzazione della LAM, a sua volta co llegata
alla realizzazione della linea ferroviaria ad alta velocità.

Che nell'ambito del Recovery Fund il governo ha deciso di destinare al Trasporto Pubblico Locale 4,6 rniliardi
dì euro, fra cui il finanziamento di un bando per la realizzazione di sistemi di trasporto rapido di massa che
saranno índividuati tramite una nuova manifestazione di interesse nei primi mesi del 2021.

Che il vigente Piano della Mobilità Urbana, approvato dalla scorsa amministrazione, prevede tre linee ad alta
mobìlità e che quelle al dí fuori della TAV, la verde e la blu - il cuí tracciato è già definito -, devono B55B(B
finanziate.

Considerato che

il mancato accesso a questi finanziamenti penalizzerebbe pesantemente la cíttà che necessita di un sìstema
dí trasporto rapido di massa anche alla luce dei dati che vedono il nostro territorio al quarto posto nella
classifica europea dei morti per inquìnamento atmosferico.

Chiediamo al Sindaco se ritiene

1. di promuovere rapidamente uno studio di prefattibilità delle Lam per essere pronti a partecipa re alla
manifestazione d'interesse che verrà promossa dal Ministero nei prossimi mesi.

2. Se pensa di attuare questo processo in modo partecipativo, con la commissione consiliare
competente ma anche attraverso il coinvolgimento di cittadíni esperti.

Grati per la risposta, inviamo i migliori saluti

Isabella Sala - capogruppo in Consiglío comunale Partito Democratìco
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Vicenza, 30 Gennaio 2021
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Consigliere G. Rolando

Ex MACELLO, RISCH?O CROLLO. ORDlNANZA IN EMERGENZA: QUANDO ULTI NATIl
LAVORI Dl MESSA IN SICUREZZA? QUALE DESTINAZIONE D'USO?

L'AMMINISTRAZIONE: MAI PRESA IN CONSIDERAZONE LA LIBERAZ?ONE A LITO
DALLA PIAZZA ANTISTANTE /L PIU' BEL PALAZZO AL MONDO IN CITTA' D EL

PALLADIO, IL CHfERlCAT]?

ll sottoscritto Cónsigliere comunale nel premettere che

se è necessario intervenire con urgenza ad evitare il rìschio di ulteriori crollí dell'edificio ex Macello
adiacente a piazza Matteotti è altrettanto evidente che certo non sí tratta delle prime awisaglie di cr@Ili, 0a
tempo l'ex Macello soffre dell'incuria oltreché del cedimento del tetto.

Si apprende ora di un"ordinanza dell'Amminístrazione comunale per l'installazione in emergenza di
ponteggio ed impalcature di sostegno delle attualí strutture pericolanti.Da intervista del Sindaco ai rììedía
locali 29/Ol - Il Corriere del Veneto 30/Ol/2021 pag. 9. Ordinanza del Comune.

Quanto premesso si presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

per sapere dal Sindaco e/o dall'Assessore di competenza:

1. Quando saranno awiati e terminatíi lavori della Edilrestaurí, ditta incaricata dal Comune di
realizzare le opere di messa in sicurezza dell'edificìo ex Macello;

2. Quale èlo stato dell'arte circa le inìziative intraprese dall'Amministrazione, owero gli incontri con
soggetti privati per la destinazione d'uso dell'edificio;

3. A quando la liberazione delle auto che sostano nel parcheggio antistante il Palazzo Chiericati, il più
bel palazzo privato dí terraferma veneta dì Andrea Palladio; per una completa valorizzazione del
Chíericatí e dell'area pubbHca;

4. Se è stata considerata, da parte di questa Amministrazìone, la possibilità di rendere pedonale tutta
l'area della Píazza Matteotti.

Nel ringraziare per la risposta scritta via PEC consigliere e verbale in Aula per íl prossimo Consiglio
comunale già convocato per il 4 febbraio 2021, si porgono

Distínti saluti

f.to Giovanni B. Rolando, della commissione "Sviluppo Economico e Attività Culturali"
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Consiglio Comunale di Vicenza

Gruppo Consiliare del Partíto Democratico

DOMANDA DI ATTUALITA'

§?

fî<ì?,4'ò

ASSUNZIONI NEI COMUNI COLLEGATE AL SUPERBONUS

Vicenza, 28 gennaio 2021

Premesso che

E' notizia di questi giorni il fatto che nella Legge di Bilancio per I"anno 2021 sia istítuito presso il Mi nístero
dello Sviluppo Economico un fondo pari a 10 milioni allo scopo di potenzíare gli uffici dei Comunì che si
occupano della gestione connessa all"erogazione dei Superbonus con l'assunzione a tempo determinato di
personale tecnico.

Che gli stessi comuni possono beneficiare del Superborìus per ristrutturare ed efficientare edifici pubblici.

Che in questo momento storico è importante cogliere tutte le opportunità per proporre possibilità lavorative
ai cittadin5 in particolare ai giovani, spesso in possesso di qualifiche tecniche che non sempre ríescono a
sfruttare.

Tutto ciò premesso si ctíede al Sindaco:

E' sua intenzione utílizzare questa possibilità offerta per l'assunzione di personale tecnico a tempo
determinato?

E' sua intenzione utilizzare il Superbonus per edífici comunali (es ERP?)

Grati per la risposta, inviamo i miglíori saluti

Isabella Sala - capogruppo in Consiglio comunale Partito Democratico



lúì :q (b*c cc?o, 4 Ií

ì"?l:,.,"':
CITTÀ' DI VICENZÀ

Consigliere G. Rolando- Vicepresidente del Consiglio C- Balbi
31 Gennaio 2021
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PORTÀ S. CROCF, DI VICENZÀ.
COMPLETARE I LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEL MANUFATTO DEL XIV SEC OLO.

RISORSE DISPONIBILIE CRONOPROG? LAVORI.
VAL ORIZZARE L'lMPOR TANTE RISORSA STORICO/CUL TURALE E DI SICURO RÍCHlìMO

TURISTICO: Q UÀLI í PR OGE TTI NEL CASSE TTO DEL SINDA CO R UCCO ?

Premesso che:

il complesso di Porta S. Croce costituisce una vera presenza monumentalee dep osito
distoria; è una vera risorsa culturale, oltre che richiamo turistico di tutto rilievo;

la Porta di S. Croce è uno dei punti storicamente più importanti di entrata a Vicenza;
è punto essenziale della cinta muraria dì Vicenza; il manufatto più integro nei caratteri
tipologici e costruttivi; iniziata nel 13 81 ;

Vicerìza è fra le più importanti città facenti parte dell'Associazione Città Murate
delVeneto( fra queste le città capoluogo di Venezia e Verona ) ed è consociata al
WalledTownsFriendshipCircle.

Si apprende della conclusione dei lavori di una prima fase di restauro di Porta S. Croce
(comunicato stampa Amíninistrazione e art GdV 31 0l 2021 ) per i quali sono stati
impegnati finora 185.000 Euro circa e che ne servirebbero ulteriori 250.000 per il
successivo intervento di completa ristmtturazione dell'intero complesso;

Si presenta la seguente
Domanda d'Attualita'

al Sindaco, e/o all'Assessore di competenza con delega alla Cultura e Sviluppo economico, per
conoscere:

a) Quali i tempi di ultimazione dei lavoriper la completa ristrutturazione della Porta di S.
Croce;

b) Quali risorse economiche sono state finora impegnate e spese dalla data di apertura del
primo cantiere riguardante il complesso composto da torrione, porta e zone annesse, e quanti
denari ancora disponibili da spendere per terrninare la completa ristmtturazione;

c) Quali progetti, tra i possibili: Museo storico medievale, spazio dedicato a mostre convegni,
lezioni di storia di Vicerìza..., ha intenzione l'Amministrazione di attivare; trattandosi di un
importante manufatto storico del secolo XIV che potrebbe così risorgere a nuova vita e
proponendosi quale polo di attrazione per la vita sociale e culturale di Vicerìza.

Nel ringraziare si chiede la risposta scritta a mezzo "Pec consigliere" e verbale in Consiglio già
convocato in videoconferenza per giovedì 04 febbraìo 2021.

Distinti saluti

Giovamìi B- Rolando, consigliere Cristina Balbi, vicepresidente
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